



## LO QUE NOS FALTA POR HACER

Desde ahora en adelante creo que debemos hablar menos de lo que hemos hecho. Lo hecho está como testimonio permanente de nuestra labor falangista.

Lo importante es saber lo que nos queda por hacer e ir restando todos los años hasta quedarnos en cero. Como en esos juegos en que gana el que antes se queda sin cartas. Y después que eso hayamos conseguido, buscaremos nuevas empresas para volver a restar. Porque nosotros, como José Antonio, "queremos un paraíso difícil, erecto, implacable; un paraíso donde no se descansa nunca y que tenga puesto, a las jambas de las puertas, ángeles con espadas."

PILAR PRIMO DE RIVERA



La Patria no es meramente el territorio donde se despedazan — aunque sólo sea con las armas de la injuria — varios partidos rivales, ganosos todos de Poder. Ni el campo indiferente, donde se desarrolla la eterna pugna entre una burguesía que trata de explotar a un proletariado y un proletariado que trata de tiranizar a una burguesía. Sino una unidad entrañable de todos al servicio de una misión histórica, de un supremo destino común que asigna a cada cual su tarea, sus derechos y sus sacrificios.

JOSE ANTONIO

Basta de falsificaciones. La tarea española está intacta; la tarea de devolver a España a un ímpetu nacional auténtico y asentarla sobre un orden social distinto. Basta de palabrería mal copiada y vamos en busca de la palabra decisiva, de la mágica palabra del resurgimiento. Otra vez hay que salir contra los que quieren arrancarnos del alma la emoción española, y contra los que amparan bajo la bandera del patriotismo la averiada mercancía de un orden burgués agonizante. ¡Estudiantes de España, obreros de España, intelectuales de España: otra vez a la tarea! Contra lo uno y contra lo otro. Por la España completa de los mejores días. Por el Pan y la Gloria. ¡Arriba España!

JOSE ANTONIO